

C9

Love Me, Hate Me

Von -Saika-

Kapitel 4:

9:40 Uhr, bei der 9e

Auf dem Weg zum nächsten Klassenzimmer gingen Firestorm und ich voran und quatschten über die Filme, die wir gestern gesehen hatten und über Fußball. Hinter uns war Black und darauf hin folgten Luri und Mia. „Du, kann ich dich mal was fragen Luri-chan?“ „Klar Mia, was gibt es?“ „Naja, es geht um Tai-kun. Wie lange ist er schon mit Black Rose zusammen? Und auf was für chicas steht er so?“ Ich bekam von alledem nichts mit, da ich mehr mit dem Fußballspiel von gestern beschäftigt war, als mit dem Weibergequatsche hinter mir. Luri-chan zögerte bevor sie Mia eine Antwort gab, bis sie dann dieses sagte: „Sie sind schon 9 Monate zusammen und kennen sich schon seit sie klein waren. Ich weiß nicht auf was für Mädchen er steht. Auf Black halt. Sag mal...hast du dich vielleicht in ihn verliebt?“ Mia schaute mit einem roten Kopf zu Boden und widersprach: „Nein! No, es ist nur... ich ähm...ich beneide solche Menschen, die ihre große Liebe gefunden haben. Ich würde auch gerne meine große Liebe finden. Aber ich bin nicht in ihn verliebt!!!“ Luri sah genau, dass Mias Kopf einer spanischen Tomate glich. Um die Stimmung zu heben fügte sie noch schnell hinzu: „Naja, er sieht nicht schlecht aus, nicht wahr? Viele Mädchen beneiden Black nicht nur für ihre Schönheit und ihren Verstand, auch dafür, dass sie Tai hat.“ „Bist du denn in ihn verliebt?“ fragte Mia neugierig. „Nein, ich liebe einen anderen.“ Luri lächelte und schaute nach vorne zu Firestorm...

Im neuen Raum angekommen setzten wir uns auf unsere Plätze und packten unsere Sachen aus. Als ich fertig mit auspacken war, sah ich wie Black Rose den ersten Schritt des Wettkampfes begann. Sie redete mit ihrer Rivalin. Black versuchte so immer heraus zu finden, wo evtl. Schwächen sind die sie ausnutzen könnte. Normalerweise hat Black ihr siegessicheres Lächeln auf den Lippen, diesmal jedoch keine Spur davon. Sie lachten zusammen und schienen sich ganz gut zu verstehen.

Mia: „Ich hätte auch gerne so einen tollen Freund wie du *seufz*. Ich beneide dich. Und dann siehst du auch noch so toll aus und hast viele amigos. Du und Tai ihr passt wirklich gut zusammen. Wie ist er eigentlich so?“

Black Rose: „Du siehst doch auch nicht schlecht aus und auf deiner alten Schule hattest du sicherlich genauso viele Freunde wie ich. Naja, er sieht gut aus, ist

freundlich und zuvorkommend und auch, wenn er manchmal der letzte Depp ist, ist er doch ein wahrer Gentleman. Er ist auch verdammt schusselig und was Schule angeht, verdammt faul und ziemlich schlecht. Er spielt gerne Fußball und hängt gerne mit der Clique rum. Er hört gerne Move, Dir en Grey, T.M.Revolution, Ayumi Hamasaki und Hikaru Utada. Er liebt Horrorfilme und liest nur Comics und Mangas. In manchen Situationen würde ich ihm am liebsten den Hals umdrehen, aber dann will ich ihn nur noch küssen. *lächel*

Mia: „Hach, tut mir Leid, aber er sieht einfach toll aus. Auf meiner alten Schule hatte ich auch keine Freunde. Ist er manchmal auch, wie sagt man... ein Romantiker?“
neugierig schau

Black Rose: „Das brauch dir nicht Leid zu tun. Was? Warum hattest du keine Freunde? Kann ich gar nicht nachvollziehen. Naja, zum Valentinstag hatte er ein Candle Light Dinner vorbereitet. Das war schon süß. Er weiß was Mädchen wollen. Als wir noch klein waren, hat er mal in meinen Hut gekotzt und mich nicht gewarnt, bevor ich ihn aufgesetzt habe. Da war ich ganz schön sauer. Und einige Jahre später hatten wir zu meinem Geburtstag einen heftigen Streit. Da hat er mir eine total süße E-Mail geschrieben. Ich weiß noch genau was darin stand:

Liebe Black Rose,

es tut mir Leid was passiert ist.

So mies hab ich mich nicht mehr gefühlt, seit ich aus versehen in deinen Hut gekotzt habe und dich nicht gewarnt habe, bevor du ihn aufgesetzt hast.

Unsere Beziehung war in letzter Zeit etwas stürmisch, aber warum sollten ein paar Regentropfen unsere Beziehung trüben?

In Liebe Tai.

Dazu hatte er noch ganz viele rote Rosen vor meine Tür gelegt. Das war total süß und ich habe ihm verziehen.“

Beide seufzten. Ich wusste nicht worüber sie redeten, weil es um mich herum zu laut war.

Plötzlich sprang die Tür des Raumes mit einem lauten Knall auf und Tsuru stand im Raum. Er kam auf mich zu und sagte: „Hi Tai, kann ich mal kurz mit dir unter vier Augen reden?“ Ich nickte und ging mit ihm vor die Tür. „Was ist denn los Tsuru-kun?“

„Also, es geht da um ein Mädchen“, mit einem verstehenden „Ahhhh...“ unterbrach ich ihn kurz, „Hm? Oh nein, nein nein. Das ist anders. Also, sie geht in meine Klasse und heißt Gina. Sie ist in deinen Kumpel mit den braunen Haaren verliebt und da sie mir einmal geholfen hatte, dachte ich mir, ich könne mich jetzt revanchieren. Würdest du dich evtl. mit ihr treffen damit sie ein bisschen über ihren Schwarm erfährt?“ „Ach so, du meinst sie ist in Firestorm verliebt? Soll ich ein Date klar machen?“ Ich lächelte mein unverschämtes Grinsen und wartete auf eine Antwort. „Nein, sollst du nicht. Und erzähl Firestorm auch bitte nichts davon. Das ist ihr peinlich. Sie ist sehr schüchtern und traut sich nicht ihn anzusprechen. Also? Triffst du dich mit ihr?“ Nach kurzer Überlegung antwortete ich: „Ja ok, aber wehe sie steht in Wirklichkeit auf mich. Dann kannst du was erleben, klar Freundchen? Sag ihr, sie soll in der zweiten großen Pause in den dritten Stock kommen. Sie soll dort zu den Fächern gehen. Da kann man in Ruhe reden ohne das die Fünft- und Sechstklässler herum turnen.“ „Ja geht klar. Danke Kumpel, auf dich kann man sich echt verlassen! Hast was gut bei mir.“ Ohne mir

Zeit zu geben noch etwas hinzu zu fügen, rannte er davon.

Und wenn mein Mountainbike mal wieder kaputt ist, werde ich ihm bescheid geben. Er hat ja gesagt ich hab was gut bei ihm. Und sein Vater hat eine Fahrradwerkstatt. Also immer schön freundlich zu den Leuten sein. Man weiß nie, wie sie einem mal nützen können.